

POUR DIALOGUER ENSEMBLE

L'atelier citoyen

Pour construire ensemble une ville durable et solidaire, Bayonne a créé un espace de dialogue avec vous : l'atelier citoyen. Ce nouvel outil vous permet de donner votre avis, de soumettre vos idées sur différents sujets, sous des formes variées et dans un temps donné. En plaçant ainsi au cœur de son projet le dialogue avec vous, citoyens usagers, la Ville de Bayonne entend promouvoir une démocratie plus moderne, plus active et plus efficace.

L'atelier citoyen : quatre objectifs

- › Renforcer la pertinence et l'efficacité de l'action publique
- › S'ouvrir à des idées nouvelles
- › Orienter les services à la population au plus près de vos attentes et de vos modes de vie
- › Enrichir la démocratie

L'atelier citoyen : la parole est à vous

L'atelier citoyen est une plateforme numérique qui propose des espaces de discussion.

- › **Conseils de quartiers** : en tant qu'habitant, chaque Bayonnais est considéré comme un expert de son quotidien. La Ville de Bayonne associe les habitants à la réflexion autour des grands projets afin qu'ils contribuent à l'élaboration de leur futur quartier.
- › **Budget participatif** : initiée pour la première fois en 2018, cette démarche permet aux citoyens qui le souhaitent de proposer aux Bayonnais un projet pour la ville. Celui-ci pourra devenir réalité grâce à un budget dédié.
- › **Concertations** : vous êtes invités à consulter et à donner votre avis sur tous les sujets mis en débat à Bayonne, afin d'enrichir et d'éclairer la décision des élus

Pour en savoir plus, rendez-vous sur la plateforme numérique de l'[atelier citoyen](#)

